
CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt      

          

  

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 17. März 2021 
  

Kunsthalle Mainz: Zukunft gesichert? 

  

In der Bürgerschaft zirkuliert die Sorge, dass die Finanzierung der Kunsthalle Mainz 

nicht dauerhaft abgesichert sei, weil sich die Stadtwerke Mainz AG nach dem 

Verkauf aller Grundstücke im Zollhafenareal nicht mehr im bisherigen Umfang in der 

Stiftung Kunsthalle Mainz finanziell engagieren könnten. Daraus ergeben sich 

folgende Fragen: 

 

- Ist der Verwaltung bekannt, ob und in welchem Umfang es langfristige Zusagen 

für Zustiftungen bzw. Spenden gibt, die eine dauerhafte Finanzierung der Arbeit 

der Kunsthalle absichern? 

- Wie lange könnte nach Einschätzung der Verwaltung die Stiftung Kunsthalle 

Mainz den Betrieb der Kunsthalle ohne Zustiftungen, Spenden und Zuschüsse 

stadtnaher Gesellschaften aufrechterhalten? 

- In welchem Umfang ist die Stadt Mainz an den jährlichen Kosten der Kunsthalle 

bzw. an dem Etat der Stiftung Kunsthalle Mainz beteiligt? 

- Hat die Verwaltung mit der Stadtwerke Mainz AG bereits Gespräche geführt, 

deren Inhalt eine Verringerung des finanziellen Engagements der Stadtwerke 

Mainz AG in der Zukunft war? 

 

 

Mainz, 07.03.2021  

   gez. Karsten Lange            


